

URQUIJO, CONSEJO ADMINISTRACIÓN ABENGOA, SATÁNDER Y NOTARIO PILLADOS EN GRAN PRESUNTO CASO DE CORRUPCIÓN Y ESTAFA. MUY IMPORTANTE: Os necesitamos a tod@s. Ha convocado Abengoa reunión para el próximo martes día 23. Si no conseguimos derrotar a esos presuntos ladrones, lograrán su supuesto maléfico plan de arruinarnos y estafarnos del todo. ¿Cómo conseguir evitar que esa chusma nos derroten? Muy urgente mínimo que acudan los accionistas que vivan en Sevilla y cercanías, nos jugamos mucho, tenemos que ganarles. Hay que seguir las instrucciones que pone en la web de Abengoa (hay que hacerlo antes de las 17h del próximo lunes):

http://www.abengoa.com/web/es/accionistas_y_gobierno_corporativo/agenda_del_inversor/calendario/2018/20181008.html

“El próximo día 23 de octubre de 2018, Abengoa organizará en sus oficinas en Sevilla un encuentro con aquellos accionistas minoritarios que así lo deseen, durante el cual se realizará una actualización de los temas más relevantes y se atenderán las cuestiones que se planteen.

- Fecha: 23 de octubre de 2018

- Hora: 12:00

- Lugar: Campus Palmas Altas. C/Energía Solar 1, 41014 Sevilla.

Aquellos accionistas que estén interesados en asistir, rogamos que se registren antes del 22 de octubre a las 17:00 horas a través del buzón de Relación con Inversores

(ir@abengoa.com) proporcionando la siguiente información:

- Nombre

- DNI

- Documento acreditativo de su posición en acciones de Abengoa con fecha octubre 2018 (el documento deberá reflejar el número y tipo de acciones, el titular de la cuenta y la fecha). Estos datos se comprobarán a su llegada a la reunión”

Por eso os pido por favor que asistan ustedes y que luchen aunque sea por el poco honor que nos queda. Es vergonzoso que nos hayan echado nuestras Abengoas de 35 euros a lo que están ahora, las B al precio mínimo y las A a 0,0139, convoquen una reunión con su único objetivo de convocar una junta para diluirnos y robarnos del todo. Tiene que acabarse ya las burlas que nos están haciendo, en la última Junta Urquijo se reía. Tenemos que pedirles explicaciones, decirles que no será tan fácil que nos roben del todo, quejarnos, reclamarles. Tendremos que vencer en la próxima junta por votación mínima votando en contra del Consejo de Administración, si no estaremos acabados del todo.

NOTARIO PRESUNTAMENTE COMPRADO: En la última Junta Extraordinaria para evitar el Split presuntamente compraron al siguiente notario: Jose Ruiz Granados. Plaza de la Magdalena nº9-2 41001 Sevilla Teléfonos: 954222967 y 600473944. Dicha persona parece que había trabajado para Abengoa hacía 2 años. Supuestamente incumplió el “Real Decreto 1/2010: Artículo 203. Acta notarial. 1. Los administradores podrán requerir la presencia de notario para que levante acta de la junta general y estarán obligados a hacerlo siempre que, con cinco días de antelación al previsto para la celebración de la junta, lo soliciten socios que representen, al menos, el uno por ciento del capital social en la sociedad anónima o el cinco por ciento en la sociedad de responsabilidad limitada. En este caso, los acuerdos sólo serán eficaces si constan en acta notarial. 2. El acta notarial no se someterá a trámite de aprobación, tendrá la consideración de acta de la junta y los acuerdos que consten en ella podrán ejecutarse a partir de la fecha de su cierre. 3. Los honorarios notariales serán de cargo de la sociedad”

El Notario no llevó nada para levantar acta, ni tarjetas de presentación. Les dijo que no levantaba acta de nada porque no se había celebrado la Junta. Si querían presentar alguna queja tenían que ir a su Notaría y pagarle. Y él se la enviaría a Urquijo. Encima según indica la ley parece que podría haberse aprobado el quórum por mayoría simple, sin que hiciese falta dos terceras partes del 25% para aprobarse en Junta.

La otra supuesta estafa:

http://www.abengoa.es/web/es/noticias_y_publicaciones/noticias/historico/2018/09_septiembre/20180930.html

Según la primera reestructuración pasaron todos los activos de Abengoa a Abenewco 1 excepto los indicados en el "programa"12. En el "programa" 12 se indican 14 empresas...ya quedan algunas menos pues se han vendido algunas como Concecutex por ejemplo. Sobre las áreas que quedaban fuera: Argentina, Perú...quedan fuera por ahora. Una vez resuelvan sus procesos locales, pasarán también a Abenewco. Es decir, pasarán todos los activos antes o después...incluido Teyma. Por lo que entiendo Abenewco1 tiene todas las empresas de Abengoa excepto algunas de Sudamérica en reestructuración que también pasarán cuando acaben de reestructuración a Abenewco1 como garantía del Dinero Viejo. Los acreedores se quedarán en 5 años si lo desean con el 78% de todos los activos de Abengoa, pero sin deuda, ya que Abenewco1 y 2 no tienen deuda. ¿Cuánta deuda nos quedaría (una vez convertida la deuda en acciones de Abenewco), para pagar con nuestro 22% de Abenewco? Toda la del Dinero Viejo (1440 millones). A partir de los 5 años los Acreedores la convierten si les apetece en cualquier momento y a los 10 años se convertirá de forma obligatoria. Es una ampliación de capital encubierta, se les darían 78 acciones por cada 22 actuales, lo peor es que hay más deuda que el dinero viejo y más que se puede generar hasta el momento de cambiar deuda por acciones. Lo que no veo importante es aceptar ese canje ahora cuando no hay que pagarles hasta finales de 2022 y sólo hay que pagarles un 1,5%. O sea, que a finales de 2023 ya pueden quedarse con el 78% de Abengoa sin la deuda de Abengoa ya que se quedan con Abenewco. Tendría que ser con acciones de Abengoa. Entonces si no conseguimos pagar los 1440 millones y los acreedores se quedan con el 78%, nuestra inversión se vería diluida. ¿Y si a los 10 años será obligatoria a largo plazo nos diluirán?Lo normal sería renegociar lo que quede de la deuda a finales de 2022 o pedir un crédito a un interés razonable a estos acreedores o a otros. Si se quedan con el 78% de las Abenewco y nosotr@s con el 22%, pero nos quedamos con todo el resto de la deuda de Abengoa, no nos dará para pagar la deuda, o al menos no en muchos años. Ese 78% que se quedan los acreedores vale más de 10 o 20 veces lo que vale el 22% que nos quedamos nosotros. Lo quieren aprobar porque los Acreedores son el Santander y el resto de bancos y fondos y como sabemos controlan Abengoa. Se quedan una empresa funcionando y sin deuda que podrán vender por cientos y cientos de millones. La parte nuestra habrá que ver si vale algo por la elevada deuda que tendrá. Presuntamente nos están robando la empresa en nuestras narices. La deuda en los primeros 6 meses ha aumentado en 100M, por lo que la deuda neta es de unos 3000M actualmente, lo que se convertirá en acciones sería de unos 1440M, la deuda del Dinero Nuevo unos 800M, el resto creo que es deuda de Abengoa (no de Abenewco), más toda la deuda que se genere hasta el momento de la conversión de la deuda en acciones, por lo que nos la quedaríamos con un 78% menos de ingresos para pagar una deuda muy abultada. Hasta que se venda A3T y se pague el dinero nuevo tenemos que pagar unos intereses muy altos que se acumularán a la deuda, creo que con el nuevo trato no se pagan

hasta el final si no se puede, pero esa deuda es de Abengoa también. Está claro por qué supuestamente no se desinvierte....no les interesa venderlos para bajar deuda, quieren los activos de cara al futuro. Han estado jugando con la Yield para ganar tiempo y dinero...Acabada la Yield...veremos si pronto, les toca jugar con A3T. Por eso condicionaron el dinero de A3T hasta vender Yield. Con el único fin de ganar más tiempo, que los intereses subieran y forzar a todas las partes con la nueva reestructuración. Haciendo ver que es la única opción forzada por ellos mismos. No se ha vendido ningún activo importante, Ghana, A3 Méjico, toda la Yield y vamos camino de 2 años ya, pero si que se ha cobrado el presunto corrupto Santander 3,5 millones por opinar que es buena venta, cuando todavía no está vendida. Está todo tramado para recuperar y ganar ellos. Cada vez lo veo más complicado si quiera recuperar algo si no les derrotamos y evitamos sus planes maléficis. Casualmente cuando se termina A3T ni Atlantica Yield ni Algonquin la quieren....que casualidad. ¿No sabían los contratos firmados desde hace tiempo? ¿Por qué creéis que nadie presenta una oferta en firme por A3T o la han sobrevalorado para hacer que nadie la compre? El dinero nuevo se puede ir reduciendo con otros activos...no solo está en venta la A3T. Hay otros activos a la venta, ya en producción, con socios y que generan dinero. ¿Por que no se vende?¿ Tampoco hay ofertas? No me lo creo...igual había un plan de desinversión, pero con el nuevo plan no desinvierten para dejarselos a Abenewco. Hay que preguntar en la reunión del martes porque no se venden o han vendido otros activos maduros y perfectamente operativos. Accra, Tenés,....no hubieramos pagado tantos intereses. ¿Cuando tiempo llevamos vendiendo Ghana desde que lo anunciaron? Por que no se vende? ¿Que problema hay? ¿Seguir ganando tiempo a que salga la reestructuración 2 y quitarnos del medio? Se están pasando las leyes y estatutos por el forro, se saltan normativa y hacen todo a escondidas. O echamos a Urquijo o estamos muy pero que muy jodidos. Totalmente de acuerdo. Con ese individuo no tenemos futuro los pequeños accionistas. Es un títere en manos de nuestro enemigo Satánder. Es la realidad. Con los nuevos cambios los Acreedores (Botina y compañía) se quedan con el 78% de la empresa saneada y sin deuda y nosotros con el 22% y mucha deuda. Mientras todo el dinero para pagar intereses de la deuda, financiación de proyectos, ... a un alto costo, por lo que no da beneficios, al contrario. Lo está organizando Urquijo de esta manera para evitar tener que pedir Ampliación de capital y tener el quórum necesario y levantar Abenewco1 y pagar todos los beneficios a los Acreedores durante los años que faltan hasta la conversión En el primer semestre gastos financieros por más de 200M y sólo 87M de beneficios brutos que dan un resultado de 100M de pérdidas. Los números son los números, encima el presunto corrupto santander se quiere quedar cuando se venda el 50% de A3 Méjico. A Urquijo y compañía ya les están dando otro nuevo plan de incentivos y te aseguro que no va a ser en acciones de Abengoa y que no estará vinculado a que se pague la deuda, ni a que la acción de Abengoa esté a un precio superior al actual. Yo si les dieran acciones de Abengoa lo vería de otra manera, pero si no quieren de Abengoa por algo será. Una opción es demandar a los Acreedores por estafarnos ya que nos vendieron nuestras acciones con un plan de reestructuración que ya estaba derogado y substituido por un nuevo plan que sigue oculto en el que Abengoa no era viable. Esto pasó en Bankia y los accionistas recuperaron todo lo perdido. Si nos vendieron las acciones con engaños como pasó en Bankia y los que lo hicieron fueron los Bancos, ellos son los responsables. A ellos habría que pedirles responsabilidades una quita de deuda y si no pagan al menos obligarlos a financiar a Abengoa a bajo interés durante años y a avalar los proyectos. Esto reduciría los

gastos financieros y haría viable la empresa que si no fuera por estos gastos sí que tendría un gran futuro, pero pagando los intereses que se pagan y lo que se paga por los avales y por los préstamos actualmente y con la conversión de deuda en acciones de Abenewco no le veo futuro. Todo lo que se ha hecho hasta el momento es para ayudar a los Acreedores, pero no se ha tenido en cuenta en ningún momento a los Accionistas. Si los bancos hubieran seguido siendo los accionistas y no se hubieran deshecho de sus acciones no podrían haber hecho esto, nos las vendieron y ganaron mucho con ello, ahora se llevan todos los beneficios y dentro de 5 años se quedan con la empresa pero sin deuda. ¿Es eso correcto? Todo es ilegal. El Satánder ha tenido la colaboración de Urquijo ocultando los proyectos conseguidos y lo que va bien y sacando planes para quitarnos la empresa de esta manera. Sigue pareciendo que quitar a Urquijo es parte de la solución puesto que no trabaja por nuestros intereses, sino por los de esos que se quedarían con la empresa. También pienso que todo esto es un plan para sacar lo bueno y soltar lastre del resto con nosotros incluidos. Lo que yo propongo es reclamar a esa gentuza del Consejo de Administración de Abengoa todo esto el martes, hacerles escritos, reclamaciones. Estoy diciendo que el plan de restructuración con el que nos vendieron las acciones estaba derogado y substituido por uno nuevo en el que Abengoa no iba a ser viable sin ampliaciones de capital y nuevas quitas y conversiones de deuda. El plan de restructuración actual que está oculto por ser plan estratégico según ellos está al menos desde mayo del año pasado cuando pidieron la Junta General y querían ponerse los bonus en 2020 ganando sólo 100M en vez de lo que ponían. A nosotros nos vendieron los Bancos y Fondos sus acciones sabiendo lo que había de verdad, pero nos lo ocultaron, por lo tanto nos estafaron y hoy ellos son acreedores y nosotros las víctimas. Mi proposición es que consultemos gratuitamente con abogados de oficio la posibilidad de establecer una demanda, no contra Abengoa, sino contra los Bancos y fondos por estafa, junto con Urquijo por haberlo llevado a cabo en contra del interés general. Con suerte negociarán una indemnización a cambio de quitarse la demanda de encima o de financiar a Abengoa y darle avales durante 5 a 10 años sin intereses o con un interés simbólico. Lo peor de todo, es que hasta UMA ha reclamado en la CNMV la manipulación de mercado de tiradas brutales de nuestra acción y la CNMV no ha hecho nada de nada. Sabía que los fondos buitres carroñeros bajistas actuaban desde que la acción estaba a 35€: los HP JM Morgan, Morgan Stanley, Black Rock. A esos ni una multa. Encima, los bancos han vendido casi todo. Por ejemplo los presuntos estafadores Santander está presidiendo Abengoa a través de su títere Urquijo, con las acciones que robó del Banco Popular. No solo vendió las que tenía en Abengoa, también vendió parte de las del Popular. Con todo ésto, ha cometido un enriquecimiento ilegal. Se ha forrado mientras que muchos abengonianos estamos arruinados por culpa de sus grandes tiradas. Claro como el supuesto corrupto Santander ha comprado presuntamente los gobiernos del PSOE y los que les apoyan (Podemos, nacionalistas, etc), más el PP. Hacen lo que quieren. Si hubiese justicia esa presunta trol de Botina y sus secuaces estarían en la cárcel. Además está relacionado. Algunos bufetes del Popular están denunciando al Santander por enriquecimiento ilegal, cosa que ha pasado aquí en Abengoa. Lástima que no llegamos a los objetivos en la junta. Gran culpa fue de algunos del FMA que nos boicotearon y dijeron que había que no hacer nada o votar en contra del Split. Lo podríamos haber conseguido, sino fuese por su gran culpa. Encima presumiendo el Lund de que se había reunido dos horas con el Urquijo que es nuestro enemigo. También de los presuntos corruptos foreros pagados supuestamente por el Satánder. Se rió de nosotros el Urquijo y lo seguirá haciendo

si no lo evitamos. Es que por eso salen siempre haciendo de las suyas supuestamente el Santander, BME, CNMV, porque nadie les hace frente. Si hiciéramos como los taxistas, hubiéramos parado los pies a esa gentuza, con manifestaciones masivas en sus sedes de bolsa de Madrid, etc.